



GrenzenLOSE
KunstWerkWege
eine gut gelungene Aktion

Schon das Ausstellungswochenende der diesjährigen KunstWerkWege am 20. und 21. August in 9 geöffneten Ateliers und Werkstätten in Schätzdorf, Egestorf, Lübberstedt, Eyendorf und Salzhausen war wieder einmal ein tolles Erlebnis für MacherInnen und BesucherInnen.

Gekrönt wurde dieses Wochenende aber durch eine ganz besondere Aktion:

Das diesjährige Motto des Kultursommers im Landkreis war „grenzenlos“ und dem schlossen sich die KünstlerInnen und KunsthandwerkerInnen mit Blick auf die in ihren Dörfern untergebrachten Flüchtlinge gern an. Sie verkauften an jedem Ausstellungsort „GrenzenLOSE“. Die Besucher der Ausstellungen wiederum kauften diese Lose gern, konnten sie doch nicht nur ganz besondere Preise gewinnen, sondern mit dem Erwerb der GrenzenLOSE auch noch Gutes tun: Der ganze Erlös dieser Aktion sollte der Flüchtlingshilfe vor Ort zugute kommen.

Und so trafen sich jetzt einige der KunstWerkWegeMacherInnen mit den Verantwortlichen der internationalen Cafés in Egestorf, Eyendorf und Salzhausen sowie den Leitern der Fahrradwerkstätten in Egestorf und Salzhausen/Eyendorf, um das bei der GrenzenLOS-Aktion eingenommene Geld – 1.195,00 Euro! – zu übergeben.

Gerecht aufgeteilt wurden auf dem St. Stephanus Kirchhof in Egestorf die gefüllten Umschläge an die hoch erfreuten Empfänger überreicht.

Auf dem Foto sehen Sie die Beteiligten kurz vor der Geldübergabe ((vlnr: Peter Teetzmann, Martina Teetzmann, Claudia Friedrichs (alle KWW), Cornelia Arndt (intern. Café Salzhsn.), Klaus Boenert (Fahrradwerkstatt Eyendorf/Salzhausen), Renate Klammer (für das inter. Café Egestorf), Hasso Ernst Neven (Fahrradwerkstatt Egestorf), Nikolaus Lemberg (intern. Café Eyendorf), Ulf Petersen, Karoline Scharf, Stephan Meier (alle KWW))